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Beschluss:

1. Vom Vortrag der Referentin wird Kenntnis genommen, wonach bereits 

bewährte Förderprogramme für Eigentümerinnen und Eigentümer sowie 

Vermieterinnen und Vermieter für die Nachrüstung von Aufzügen vorliegen 

und eingeführt sind. Die bestehenden Programme decken die Intention des 

Antrags vollständig ab. Es besteht keine Notwendigkeit für die Aufstellung 

eines weiteren Förderprogramms und für die Datenerhebung des Bedarfs an 

Aufzügen im Altbestand im Sinne der im Antrag beschriebenen Intentionen. 

2. Der Antrag Nr. 14-20 / A 03164 der BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion vom 

12.06.2017 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.

3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugkontrolle.


